

Fiesta de san Josemaría en Grecia

El 27 de junio se celebró por primera vez la Misa de la fiesta de san Josemaría en Grecia, en la Iglesia de Saint Paul, situada en la calle Kokinakki, Atenas. Asistieron familias de distintas partes de la geografía griega, como el Peloponeso y Tesalónica.

29/06/2015

El 27 de junio se celebró por primera vez la Misa de la fiesta de san Josemaría en Grecia, en la Iglesia de

Saint Paul, situada en la calle Kokinakki, Atenas.

Junto al padre Alberto Paima, argentino encargado de la Iglesia, concelebraron otros sacerdotes que viajaron para la ocasión, entre ellos don Carlo Pioppi, de Italia. También asistieron familias de distintas partes de la geografía griega, como el Peloponeso y Tesalónica.

En la homilía don Carlo destacó dos aspectos del mensaje de san Josemaría: la filiación divina y la búsqueda de la santidad en la vida ordinaria y en el trabajo.
